



Los más pequeños dieron sus clases con futuros profesores en el Campus Universitario. / FOTO CEDIDA

Alumnos de Educación Infantil dieron sus clases en el Campus

La actividad se enfocó en un contacto real con alumnado de Infantil por parte de futuros maestros del área

EL FARO

CEUTA.- El pasado viernes, los alumnos de educación infantil de 5 años del los colegios Severo Ochoa, Santa María Micaela y del CEIP Maestro José Acosta dieron sus clases en el Campus Universitario.

Esta actividad se desarrolló durante la mañana del viernes en el laboratorio de Educación Infantil de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología de Ceuta y entre sus objetivos estaba el que los estudiantes del Grado de Educación Infantil (2º curso), futuros maestros

de infantil, pusieran en práctica los conocimientos que van adquiriendo en la titulación y tomaran un contacto real con alumnado de infantil, interactuando con ellos. Esta actividad integrada por prácticas de las asignaturas de 'Atención a la Diversidad en Educación Infantil' y 'Observación sistemática y análisis de Contextos para la Innovación y Mejora en Educación Infantil' sirvió para que los estudiantes de la Facultad aprendieran y pusieran en práctica la asamblea, un taller de cuenta-cuentos, una actividad manual y un baile para los

112 niños de 5 años que participaron. También los estudiantes, realizaron registros observacionales que les han permitido reflexionar sobre la intervención docente realizada para aprender la profesión. Además de contribuir a la formación práctica del estudiante de magisterio, con este tipo de iniciativas también se fomenta el desarrollo integral del alumnado de 5 años de educación infantil y las relaciones entre instituciones educativas, poniendo al servicio los recursos e instalaciones de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología.

La UNED ofrecerá descuentos para los dos cursos de verano

E.P./CEUTA.- El Centro Universitario UNED Ceuta ofrecerá descuentos de hasta el 60 por ciento para los alumnos que se matriculen en cualquiera de los dos cursos de verano programados en esta edición y dedicados al estudio del patrimonio histórico ceutí y a la atención psicológica en situaciones de emergencia.

En concreto, la matrícula ordinaria queda fijada en 43 euros mientras que la reducida, para los casos de estudiantes universitarios en general, tutores, estudiantes y personal de la UNED, desempleados y familias numerosas, se establece en 25 euros.

En el momento de inscribirse, los interesados deben hacer el abono por la cantidad correspondiente a su tipo de matrícula con la rebaja ya incluida (43 ó 25 euros), indi-

cando nombre completo y el curso en el que se matricularán.

En el caso de matrícula reducida, deberán enviar la documentación que acredite el descuento bien por correo electrónico a crontome@ceuta.uned.es o entregarla presencialmente en el propio centro universitario.

El Centro UNED Ceuta impartirá el curso "Ceuta, historia y patrimonio", del 27 al 29 de junio, con la participación como ponentes de historiadores, profesores universitarios y responsables de entidades ceuties relacionadas con su historia y patrimonio.

El seminario permitirá dar a conocer la riqueza patrimonial de Ceuta, los centros documentales y los museos existentes en la ciudad, así como las labores que se realizan en los mismos.

La Operación Kilo del Banco de Alimentos será este fin de semana

E.P./CEUTA.- El Banco de Alimentos de Ceuta pondrá en marcha este fin de semana, los días 3, 4 y 5 de junio, la Operación Kilo, con la colaboración de voluntarios. Se tratará de superar la captación de suministros recaudados en años anteriores. En esta ocasión, la operación se realizará en Eroski, en Parque Ceuta.

El primer Banco de Alimentos nace en 1.966 en Phoenix, Arizona (EE.UU.), fundado por John Van Hengel. Posteriormente, aparecen en Europa en el año 1.984, creándose en París el primer Banco Europeo. En 1.993, se crea la Federación de Bancos de Alimentos de España con sede en Madrid. En 1.994, los Bancos creados en los diferentes países, se reagrupan en torno a una Federación Europea de Bancos de Alimentos.

La idea con la que nacieron estos Bancos, fue la de recuperar, para el consumo por personas necesitadas, aquellos productos que, estando en perfectas condiciones de consumo, se desperdiciaban diariamente. Las causas que llevaban a este despilfarro, eran múltiples, desde excedentes de producción o de cosechas, hasta defectos de envasado, fechas cercanas a la caducidad, etc.

La Federación de Bancos de Alimentos de Andalucía, Ceuta y Melilla tiene como misión unir las distintas actividades comunes que realizan los Bancos con el fin de conseguir sinergias de actuación y mejora en los distintos procesos, así como compartir experiencias que redunden en una mejor ayuda a los necesitados de nuestra comunidad.

AUTOBUSES HADÚ-ALMADRABA, S.L.

- | | |
|-------------------------------------|-----------------------------------|
| 1 Constitución-Recinto - San Amaro | 5 Constitución - Benzú |
| 2 Constitución - Zurrón | 6 Constitución - Juan Carlos I |
| 3 Constitución - La Libertad | 7 Constitución - Frontera |
| 4 Constitución - Manzanera-Puntilla | 8 Constitución - Príncipe Alfonso |

UTILICE LOS TRANSPORTES PÚBLICOS

www.autobuseshadu.com

